



**NOTA DE PRENSA N° 016 - 2011-GRC/PR/OC.**

## **PROREGION realizó exposición sobre energías limpias**

### **Funcionario replica su experiencia en la China para fortalecer capacidades internas**



En las instalaciones de la Unidad Ejecutora de Programas Regionales del Gobierno Regional de Cajamarca, PROREGION, como parte del fortalecimiento de capacidades internas, se realizó la exposición sobre energías limpias, a cargo del ingeniero Hugo Granados, jefe de la Unidad de Estudios de la misma institución; esta actividad se desarrollo dentro

de una política de fortalecimiento de las capacidades del personal.

La exposición se desarrolló en torno a la experiencia obtenida por el ingeniero Granados en un curso sobre energías limpias del cual participó en la ciudad capital de China: Beijing. Entre otras cosas comentó las diversas opciones que existen para generar energías limpias que no afecten al medio ambiente.

Replicó la experiencia de su paso por China, e hizo una reflexión sobre la crisis climática que atraviesa nuestro planeta, y terminó comentando que es de preocupación mundial la conservación del agua, que en los próximos quince años va a ser más escasa y que debemos evitar su contaminación.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 17 de noviembre de 2011.**

***UNIDAD EJECUTORA DE PROGRAMAS REGIONALES - PROREGIÓN***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***